

en la mira astrológica 2025/2026

Por Astrid Uez

# INTRODUCCIÓN

¿Qué puede revelar la astrología sobre los líderes que influyen en el destino del mundo?

En Astrología de los Líderes Mundiales exploro el impacto de los tránsitos y ciclos planetarios en figuras de alto perfil político. Inauguro esta serie con el Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, cuya carta natal presenta aspectos clave que podrían activar eventos significativos en los próximos años. ¿Qué desafíos podría enfrentar? ¿Cuáles serían sus posibles reacciones? A través de técnicas predictivas como tránsitos, revolución solar, progresiones secundarias, profecciones y fardarias, analizo tendencias potenciales que podrían marcar un antes y un después en su trayectoria personal y política.

### Géminis solar, Sagitario lunar y un ascendente kármico

El Presidente Trump cumple años el día 14 de junio, su signo solar es Géminis, lunar es Sagitario y tiene su Ascendente Natal a los 29º del signo de Leo, siendo este grado un grado kármico. Se trata de un año astrológicamente importantísimo ya que por su Revolución Solar repite su configuración natal.

Este año, uno de los temas más importante sería su trabajo. Sus metas y logros tenderían a diversificarse, debiendo tener cuidado en abarcar más de lo que puede. Puede hacer muchos anuncios en los ámbitos científicos, comerciales, tecnológicos, culturales, las redes de traficantes, transporte y migratorios. Los temas que comience este año no los terminaría o concretaría en este año.

## Un año de alta exposición y riesgos en el plano profesional

Debería cuidarse de engaños o trampas en el trabajo. Pueden presentarse trampas urdidas a través de robots o de inteligencia artificial, estas podrían derivar en intrigas políticas, o podría darse un pedido de juicio a su investidura que derivaría de ciertas operaciones de gente que se mantendría oculta, que se hallaría operando en su contra o de haber ejercido una deshonestidad legalizada y que tomaría estado público. Puede ser víctima de algún tipo de violencia o agresión, cuya preparación ya se encontraría en marcha.

Es recomendable que fuera muy cuidadoso en la toma de decisiones, y no precipitara ya que podría perder mucho. Podría reaccionar negativamente con gente de su propio gobierno o resistirse a un cambio que podría implicar una caída precipitada del poder, pérdida de autoridad, o un derrumbe en su popularidad por alguna acción suya que personas con autoridad pueden considerar inaceptable. En su objetivo de vida actual podría estar enfrentando conflictos de poder con gente que tendría más poder que él y que se mantendría en la sombra. Esto podría no ayudarlo a prever un posible ataque. Él puede tomar la posición de plantarse, "aquí estoy yo", pero su enemigo utilizaría subterfugios con el fin de hacer caer su reputación, o generarle heridas con consecuencias vitales.

Podría surgirle una crisis personal, que él no revelará, a causa de la pérdida del control de su autonomía, rencores, acciones, intolerancia, deseos y decisiones del pasado que se enfrentarían a su presente, haciendo tambalear sus estructuras, su autoridad y sus límites. Podría sentir que no sabe dónde está parado, vería su realidad difuminada, no nítidamente, y así revivir traumas respecto a la muerte o transformaciones similares a ella.

#### Inestabilidad emocional y crisis

A nivel psicológico, es una época en la que podría estar sintiendo mucha incertidumbre. Situaciones que alcanzarían grandes niveles de complejidad, ya sea la guerra comercial con China, la renegociación con los Nipones y la Unión Europea, el conflicto armado de Rusia y Ucrania, los vencimientos de la deuda pública, cierto malestar en medio oriente, la ruptura de acuerdos con líderes mundiales que se mostraban como aliados, podrían generar que tenga reacciones de mucha irritabilidad, le podría surgir una imperiosa necesidad de expresar antiguas hostilidades, estallidos sorpresivos de violencia, frialdad afectiva y actitudes tiránicas. Puede tener actitudes dogmáticas y negar conflictos en su ámbito familiar y nacional. Tendría momentos de "locura incontrolable" que lo lleven a generar más tensión o comportamientos agresivos inesperados. Debería recoger los pedazos de sus ilusiones rotas, reconocer sus broncas y no descargarlas en el primero que pase.

A nivel emocional, hace alrededor de 1 año y cuatro meses, puede haber sentido un cambio muy profundo. Puede estar viviendo un período en el que las emociones controlan su vida, sentir más percepción y más intuición. Sus emociones son muy profundas e intensas y puede sentir que todos sus sentimientos se magnifican. Sus acciones se basan en lo afectivo a veces más de lo que le conviene, puede estar pasando por momentos de duelos de todo tipo.

Podría estar teniendo sueños premonitorios con la muerte o existir alguna persona que lo sugestione con este tema. A su vez, se le podría despertar cierto interés por las influencias que vienen de otros planos o por la vida después de la muerte, por lo que hay en el "más allá" y en la reencarnación. Podría entrar en pensamientos repetitivos respecto a la partida y que le surja la necesidad de hacer su testamento y evaluar cuál es el legado que estaría dejando en la historia.

#### Salud física: señales de alerta

Entre los desafíos personales que puede encontrar el Presidente Trump, podrían estar los referidos a su salud. Va a ser muy importante que realice sus chequeos médicos periódicos, puede surgir alguna alerta sobre su corazón, circulación sanguínea, endurecimiento de las arterias. Puede haber una predisposición a torceduras de tobillos y rodillas, con cierto peligro de fractura. También, debería cuidar su sistema nervioso y su ansiedad. Puede que esté exigiendo demasiado su cuerpo y que éste le pase factura, ya que tanta intensidad en su actuar podría llevarlo a irse por los límites y que su cuerpo le pida descanso, incluso puede sentirse más cansado de lo habitual.

Mucha ansiedad, mucha actividad mental, insomnio, podrían llevarlo a encontrar una manera creativa de canalizarla. Este nerviosismo lo podrían exponer al peligro de un accidente, un nuevo atentado, quemaduras, incendios, podrían surgir problemas con la electricidad o con los motores, algún accidente en las calles o en el aire, durante un viaje corto en avión, o un viaje aéreo al extranjero, o que el ataque venga del aire. El lugar podría ser uno en donde haya mucho movimiento de gente y sea abierto, en donde se realicen intercambios o un lugar de culto o religioso.

Podría surgirle una cirugía sorpresiva, por lo que tendría que pasar un período internado y en rehabilitación, o tratarse de alguna enfermedad que requiriera de una cirugía y un tiempo de reposo. Asimismo, podría tratarse de una enfermedad crónica, sería aconsejable que evitará una exagerada actividad hepática.

#### Nuevas terapias y tecnologías médicas

También, se vislumbra la posibilidad de encontrar beneficios en probar nuevos tratamientos, nueva tecnología médica, una terapia experimental, que utilizaría para algún proceso de salud y se manifestarían beneficiosos resultados.

# **SOBRE LA AUTORA**

Astrid Uez es Astróloga, Abogada, Árbitro Nacional e Internacional y Auditora de Gestión Gubernamental.

Combina herramientas técnicas y simbólicas para analizar estructuras de poder desde una mirada astrológica.

astriduezastrologia.com

instagram: @astriduez

Facebook: AstridUezAstrologa